

Für die Rennbegeisterten

Ehemalige unterstützen Nachwuchsingenieure

Siegen. Der Alumniverein Elektrotechnik und Informatik der Universität Siegen unterstützt das studentische Formula Student Rennteam, die „Speeding Scientists“, mit einer

Spende über 1000 Euro. Das Team bilden überwiegend Studenten des Maschinenbaus und der Elektrotechnik. In ihrer ersten Saison in der Formula Student brachten sie den Pokal für

den besten Newcomer nach Siegen. Nun stellen sie sich einer neuen Herausforderung und konstruieren einen elektrisch angetriebenen Rennbolide.



Ehemalige unterstützen Nachwuchsingenieure: Zur Spendenübergabe trafen sich Martin Eschborn, Professor Dr. Dietmar Erhardt, Dr. Bernd Klose, Professor Dr. Günter Schröder und Gregor Hidde.

Der internationale Konstruktionswettbewerb sieht vor, dass die Studenten auch für die Finanzierung ihres Projektes selbstständig Sponsoren suchen. An ihrer Universität wurden die Siegener fündig. Die Vereinigung der Ehemaligen des Fachbereichs Elektrotechnik und Informatik zeigte sich beeindruckt vom Projekt und dem Engagement der „rasenden Wissenschaftler“ und unterstützt die Renn- und Motorbegeisterten nicht nur finanziell, sondern auch mit Know-how und mit wichtigen Kontakten zu potentiellen weiteren Partnern.